
ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA AEPY 2023

HORA DE INICIO (Primera convocator ia) 10: 00H

HORA DE INICIO (Segunda convocator ia) 10:35

HORA FINAL: 13.00H

LUGAR. ON LINE ( Zoom)

ASISTEN.

Todos los representantes de la Junta Directiva

Todos los representantes del Comité Pedagógico

Representantes del Despacho de Abogados

Trabajadoras del Departamento de comunicación

Mas socios de la Aepy , un total de 10

ORDEN DEL DÍA. PUNTOS TRATADOS:

1. Lectura y Aprobación del Acta anter ior .

2. Informe de Actividades realizadas por la Junta Directiva

3. Informe de Actividades realizadas por el Comité Pedagógico

4. Informe Económico a cargo de la Tesorer ía de la Aepy

5. Informe del Departamento de Comunicación

6. Ruegos y preguntas

DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS ADOPTADOS

Se aprueba por unanimidad el acta anter ior .

Se inicia la reunión a las 10:35 en segunda convocator ia y se graba
para poder realizar el acta correspondiente.



1.- Lectura modificación, modificación y aprobación del Acta anter ior , si
procede.
Se procede a la lectura del acta y visión del documento escrito a través de la
plataforma Zoom.
Se aprueba por unanimidad
Se recuerda a los socios presentes que las delegaciones de voto deben de ir
acompañadas del DNI de autor izante y autor izado , así como la firma de
ambos en la autor ización y en la sus respectivas fotocopias de DNI
Sino se presenta la documentación solicitada ese voto seria nulo según
artí culos 9,1: 9,2. 9,3 de los estatutos
Se aprueba el acta anter ior
2.- Junta directiva y secretar ia,

La Junta directiva de boca de la presidenta Pilar Solsona expone la gestión
del año correspondiente delante de los socios, destacando la necesidad de
colaboración por parte de todos para hacer realidad eso de que Aepy somos
todos y potenciar y dinamizar la asociación.

El balance de la gestión que se refiere es positivo y lo califica de
recuperación lenta pero eficaz después de la pandemia del Covid que tanto
daño ha hecho en las asociaciones a nivel general. No obstante, la gestión de
la Aepy ha sabido mantener el equilibr io y seguir adelante.
Se comenta la necesidad de nuevas incorporaciones se explica la necesidad
de admitir nuevas incorporaciones a la Junta Directiva y Comité Pedagógico
para dar más dinamismo a las dos entidades que dir igen la Asociación. Se
nombran algunas personas como Marcia, Oscar Miralles, Chantala Cases
entre otros. También se comenta la necesidad de buscar una persona con un
nivel de inglés alto para ayudar en la delegación de la ASEPY en La Unión
Europea. Se acuerda hacer la propuesta y esperar respuesta de las personas
candidatas a ser miembros
3.- Comité pedagógico
Conchita Morera expone en calidad de presidenta, que el balance de la
gestión es equilibrado. Se comenta que el Comité en contacto permanente
con las delegaciones ha estado atento a las actividades y de que estas se
ajustaran a la difusión del espí r itu del yoga, es decir se ajustaran a la
temática elegida en cada jornada o sesión realizada en los diferentes puntos
de España donde se han realizado.
Se habla también del Congreso de Zinal y la relación que la AEPY mantiene
con el mismo. A este respecto se habla de la necesidad de crear un Comité
de reflexión para resolver dudas y llegar a buenas colaboraciones que
nutran a ambas partes. SE informa que hasta la fecha el Congreso de Zinal
ha sido positivo en intercambio de experiencias
Se expone la importancia de lasDelegaciones y la necesidad de seguir



haciendo e incluso incrementar las actividades. Los presidentes de Comité y
Junta, así como los representantes de ambos organismos coinciden en la
necesidad de potenciar las actividades de las delegaciones para mantener el
equilibr io de la Asociación y potenciar así su salud tanto económica como de
contenido y experiencias
Congreso Nacional se comenta la necesidad de seguir con losCongresos
Nacionales como potenciadores y dinamizadores de la difusión del Espí r itu
del Yoga y también como una línea estrategia o plan para reactivar la
situación económica de la Aepy. En este sentido, se propone incrementar las
actividades de las delegaciones y se explica los pasos que se están dando para
la realización del Encuentro Nacional de Yoga en Barcelona para el 2024
4.- Informe económico

Se expone directamengte la situación de las cuentas . La tesorera de la
asociación, Verónica Gil Martin, informa del estado de cuentas que es el
siguiente. Tras el ingreso del préstamo que nos otorgó Conchita Morera a
tí tulo personal de 15.000€ la situación a fecha de 22 de diciembre la
asociación tiene un saldo de 14.300 €
La tesorera informa que tras varias reuniones con la Junta directiva y
Comité propone la reducción de gastos y aumento de ingresos para intentar
equilibrar las cuentas para el ejercicio del 2024. Exponen que se han llevado
a cabo las propuesta que se marcaron en el año anter ior para reactivar las
cuentas es decir :

.- incrementar las actividades por parte de lasDelegaciones

.- la revista `pasa a ser on line para abaratar costes

.- la subida de tar ifas de las cuotas.

Informe del Departamento Comunicación,

Las trabajadoras el Departamento de Comunicación, Sara Aladren y Esther
Roig exponen sus trabajo durante el 2023 . Se expone que se ha tr iplicado la
repercusión en RRSS , se ha mantenido y con un nivel alto la revista de la
AEPY on line y se han ocupado de tareas de organización y coordinación de
eventos , así como de la elaboración de textos y comunicación en general
tanto externa como interna de la Aepy .

Ruegos y preguntas

Finaliza la Asamblea con el compromiso de seguir trabajando con intensidad
en la Aepy a fin de conseguir los objetivos trazados.

-



PRESIDENTA
SECRETARIA

Pilar Solsona Esther Roig
Belloch


